

Vacaciones: ¿es bueno o malo dejar sola a las mascotas en casa?

A falta de dinero y una red de apoyo, esta alternativa es considerada por muchos dueños de mininos y canes.



Ignacio Arriagada M.

Este sábado 21 de diciembre inicia oficialmente el verano en Chile. Justamente es durante esta temporada cuando muchas personas se toman vacaciones y, entre otros panoramas, viajan a diferentes regiones o fuera del país. Para aquellos que tienen mascotas y que, por distintos motivos, no pueden llevarlos consi-

go, una alternativa que siempre está latente es dejarlos sólo en casa.

Y si bien esta práctica genera un amplio debate entre los dueños de animales de compañía, se debe poner atención a la recomendación de los expertos.

“En términos generales, no es recomendable que una persona deje a su mascota, ya sea perro o un gato, sola en casa y se vaya de vacaciones”, parte indicando Pablo Gómez, médico veterinario y académico de la Universidad San Sebastián (USS).

OJO A LAS VARIABLES

A pesar de la sugerencia del especialista, si una familia pretende dejar a su mascota en el hogar, previamente debe considerar algunos factores y requerimientos. No obstante a lo anterior, adelanta Gómez, “el gato puede soportar más tiempo sólo que el perro”.

¿El motivo? “Por las características que tiene de sociabilidad, el gato requiere controlar su medio, su espacio y su ambiente. Por lo tanto, para él siempre va a ser más recomendable permanecer en su casa que ir a otro lado. Incluso si va una persona a verlo, esto se convierte en un agente es-

tesor también. Entonces, si al gato se le dan todas las condiciones, como variedad de lugares donde pueda beber agua, alimentos, zona de juegos, altura y, por supuesto, lo anterior acompañado de una buena ventilación y temperatura, el gato podría permanecer solo unos días”, plantea Gómez.

A diferencia de los mininos, los canes son animales rutinarios, sociables y más afectivos con sus dueños. Estas cualidades no harían factible que queden solos por una o más jornadas.

“El perro requiere de más eventos durante el



día, los cuales están asociados a la sociabilidad con su tutor, con su familia, con los perros de afuera, a salir a explorar. En el fondo, el perro no podría soportar ni un día sin hacer sus actividades porque en eso fundamenta su bienestar. Así como el gato lo fundamenta en el control de su ambiente, el perro necesita de

la experiencia, por lo que permanecer 24 horas encerrado, aunque se le deje comida, juguetes, lo va a pasar mal, porque necesita interacción”, afirma el médico veterinario.

Para el docente de la USS, los canes que viven en parcelas tendrían más chances de quedarse solo dado su contexto. 🔄